
Modaes

Equipamiento

Perú inyecta 560 millones en un macrocomplejo industrial para la producción textil

Modaes
3 mar 2016 - 00:00

Perú quiere hacerse un sitio en el panorama textil. El país inca proyecta un macrocentro de producción mundial en el distrito de Paracas, en la ciudad de Ica, con una inversión prevista de 2.000 millones de soles (559,5 millones de dólares).

Bajo el nombre de **Ciudad Textil del Perú**, el complejo contará con 2.500 hectáreas de superficie y estará integrado por zonas industriales, comerciales y educativas, con la intención de mejorar la calidad de vida, de trabajo y de entretenimiento de los trabajadores del textil que se instalen en el lugar.

El proyecto está impulsado por un grupo de pequeños empresarios del emporio comercial de Gamarra, y la inversión se obtendrá mediante créditos bancarios y un sistema de concesiones a privados. Según el presidente de Ciudad Textil del Perú, Jorge Mamani, el proyecto creará más de 70.000 puestos de trabajo sólo en la primera etapa.

La iniciativa busca también mejorar los niveles de ventas de los grupos textiles locales, así como sus volúmenes de exportación. El complejo estará situado en un enclave estratégico, conectado con la carretera interoceánica y con el aeropuerto internacional de Pisco.

Ciudad Textil del Perú pretende a su vez frenar la caída de las exportaciones. Sólo en los nueve primeros meses de 2015, la industria textil peruana contrajo sus ventas al exterior un 26,9%, hasta 1.007 millones de dólares.